
地区名　：城南地区 挨拶・総括　　　　：

日時　　：平成26年5月20日（火） 園田依子 司会進行　　　　　：

　　　　　　19：30～21：00 大上磯松 報告　　　　　　　：

場所　　：コミュニティセンター城南会館 下記参照 受付・記録　　　　：

参加人数：　18人(男16人・女2人) 下記参照 　

吉田浩明 会場（マイク）　　：

【主な質疑】

概要

【出席議員】 園田依子

園田依子

・人・農地プランがすすめられ大型農家育成も進められているが集

　落営農等、今後責任を担ってくれる人材がない。耕作放棄地の増

　大、また集落の環境保全対策など、現状を踏まえた検討が重要で

　ある。

・執行者に意見があったことを伝えます。

・市にとって重要な課題と受け止めている。市としてもしっかりと

　した考えを示すため農業振興条例が必要と考えます。執行者に意

　見があったことを伝えます。

恒田正美

恒田正美 大上磯松

議会報告会　会場報告書

担当班：　　2　班　　班代表者：　園田依子

（１）開会あいさつ：

（２）議会報告　　：

林　茂 吉田浩明

小畠政行 林　茂

吉田浩明 小畠政行

（３）質疑応答　　：

（４）意見・提言等：

（５）閉会あいさつ：

大上磯松

質疑・意見 回答

・篠山市街地より国道３７２号へ通じる市道が新設されて以来、

　１０件の事故が発生している。この道は農業用の車両の運行も

　多く、信号機等の対策をとるよう要望書を提出しているが対応

　の様子が伺えない。対策を講じてほしい。

・執行者に意見があったことを伝えます。

・路線バスの撤退でコミバスを運行しているが乗客は少ない。有効

　活用の方法を検討すべきだ。廃止できないことは分かるが、時間

　設計・スクールバスとの共用やデイサービスの車両の活用等検討

　すべきである。



・執行者に意見があったことを伝えます。

・執行者に意見があったことを伝えます。

・城南学童保育事務局を担当している。児童クラブについて、現状

　で７０人、今後も増加傾向である中、補助金の上限は６０人であ

　り増額してほしい。

・上記と同じ。学童保育で障害児がいれば、補助金は１６０万円の

　加算となっているが、これで３人まで見てほしいとの教育委員会

　の考えであるが現状を見て考慮してほしい。

・上記と同じ。学童保育施設を利用している方は核家族である。

　女性の働く身近な職場の確保、又女性の起業に対する行政支援

　を望む。

・執行者に意見があったことを伝えます。

回答質疑・意見

・小学校の統廃合が進められているが、廃校の施設活用の方向性

　について市として決定されているのか。

・介護施設は今後、高齢化社会を迎え大切な施設になる。そこで働

　く２級ヘルパーの指導講習会が最近行なわれない。是非実施すべ

　きである。

・市の広報紙にコラム欄をつくり、職員の苦労話や地域の活動状況

　を掲載してほしい。

・まず地元の意向を大切にしながら方向を決めていくことになりま

　す。

・各地区のコミセンなどの活動拠点が建設から相当経過して老朽化

　しているところもあり、施設の整備対策が必要と考える。

・執行者に意見があったことを伝えます。

・執行者に意見があったことを伝えます。また、議会だよりにおい

　ても参考とさせていただきます。

・執行者に意見があったことを伝えます。


